



Sereact wird Teil von MassRobotics

Sereact wird offizieller Partner von MassRobotics, dem größten Robotics Innovation Center in Boston und präsentiert sich auf dem MassRobotics Demoday.

MassRobotics verfolgt die Vision, ein Ökosystem aus Robotik-Startups, etablierten Unternehmen, Entwicklern, Investoren und Hochschulen zu bilden, um gemeinsam die Zukunft der Robotik-Industrie zu gestalten. Mittlerweile gilt MassRobotics als größtes unabhängiges Robotics Innovation Center und verbindet Startups aus aller Welt mit dem Fokus auf Robotik, KI und connected devices.

Seit Oktober 2022 ist auch Sereact offizieller Partner des Innovations-Hubs. "Teil der MassRobotics-Familie zu sein, ist eine große Chance für uns, weil sie der Mittelpunkt eines äußerst spannenden Netzwerks von Start-ups, Partnern und Investoren ist. Aber auch der Standort Boston in der Nähe vieler großartiger Institutionen wie dem MIT und Harvard und bietet uns unzählige Möglichkeiten", so Ralf Gulde, Co-Founder und CEO von Sereact.

Auf dem MassRobotics Demoday im November präsentierte er gemeinsam mit Marc Tuscher, Co-Founder und CTO die KI-Software für autonome Robotik von Sereact einer ausgewählten Gruppe von Partner-Unternehmen, Investor:innen und Robotik-Enthusiast:innen wie Amazon Global Robotics, Cowen Inc., Teradyne und vielen mehr. Die Veranstaltung gab ihnen die Möglichkeit, Expert:innen und Gleichgesinnte aus der Robotik-Szene zu treffen und sich mit ihnen über die Zukunft von Robotik und Warehousing auszutauschen.



Sereact becomes part of MassRobotics

Sereact becomes an official partner of MassRobotics, the largest Robotics Innovation Center in Boston, and showcases at the MassRobotics Demoday.

MassRobotics' vision is to create an ecosystem of robotics startups, established companies, developers, investors and academia to work together to shape the future of the robotics industry. Meanwhile, MassRobotics is considered the largest independent Robotics Innovation Center, connecting startups from all over the world with a focus on robotics, AI and connected devices.

Since October 2022, Sereact has also been an official partner of the innovation hub. "Being part of the MassRobotics family is a great opportunity for us because it is the hub of an extremely exciting network of startups, partners and investors. But it is also located in Boston, close to many great institutions like MIT and Harvard, and offers us countless opportunities," says Ralf Gulde, Co-Founder and CEO of Sereact.

At the MassRobotics Demoday in November, he and Marc Tuscher, Co-Founder and CTO presented Sereact's AI software for autonomous robotics to a select group of partner companies, investors and robotics enthusiasts including Amazon Global Robotics, Cowen Inc, Teradyne and many more. The event gave them the opportunity to meet experts and peers from the robotics scene and exchange ideas about the future of robotics and warehousing.